

image not found or type unknown



Heutzutage haben wir die Möglichkeit, in verschiedene Städte und Länder zu reisen. Wir können Transportmittel wie Auto, Zug, Flugzeug benutzen. Ein Auto ist für nahe gelegene Ziele geeignet. Wir können mit dem Zug oder Flugzeug weiter entfernte Orte erreichen. Es ist viel schneller als fahren. Aber es gibt auch Strecken, die wir nur mit dem Flugzeug erreichen können, zum Beispiel Tschukotka. Natürlich sind Unfälle und Katastrophen bei jedem Verkehrsträger vorgekommen. Das sicherste Transportmittel ist jedoch das Flugzeug. Die Daten werden basierend auf der Anzahl der Personen berechnet, die bei Verwendung eines bestimmten Transportmittels verletzt wurden.

Ich selbst arbeite in einem Flugzeug und fliege oft zu verschiedenen Zielen. Und ich stimme nicht mit der Aussage überein, dass Flugpassagiere sich in größere Gefahr begeben als Menschen, die lieber ein Auto benutzen. Selbst der idealste Autofahrer ist gefährdet. Das liegt daran, dass wir gezwungen sind, auf denselben Straßen mit schlechten Fahrern zu fahren. Es gibt generell sehr wenige schlechte Fluglotsen. Dementsprechend gibt es auch wenige Flugzeugabstürze, bei denen zwei Flugzeuge miteinander kollidiert sind. Jede Person, die in der Luftfahrt arbeitet, erhält eine seriöse Ausbildung für ihren Beruf. Und Autofahrer bekommen einen Führerschein zu gleichen Bedingungen. Darüber hinaus kaufen einige Leute einen Führerschein, ohne Prüfungen abzulegen. Fluglotsen, Piloten und Flugbegleiter sind Fachleute auf ihrem Gebiet. Und ich als Profi auf meinem Gebiet kann mit Sicherheit sagen, dass das Flugzeug das sicherste und schnellste Transportmittel in der modernen Welt ist.